
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 31. August 2017, 08:21

Ich find a das Bornemann zu uns passt.

Ich fordere auch keine 100 % Trefferquote und bin mir sogar bewusst das selbst die Manager in
Spanien, Englien oder in Nordösterreich das nicht haben.

Ich erkenne sogar hinter jedem Transfer einen Plan und unterstelle Bornemann nichts böses.

Aber ich finde eben das es diverse Punkte gibt die aus meiner Sicht nicht so optimal gelöst
worden sind.

Und genauso wie viele hier spekulieren das man die Situationen nicht besser hätte lösen
können, ohne Einsicht auf Details zu haben, denke ich eben das dies nicht so ist.

Das nehme ich mir auch raus zu schreiben.
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